

安学区社協だより

発行/安学区社会福祉協議会(安ふれあいセンター)
安佐南区相田四丁目3-32-9 TEL872-9233

令和7年2月号(2月1日発行)

安学区社会福祉協議会 構成団体・協力機関

あさおか台自治会・恵木自治会・上相田町内会・河原町内会・道原町内会
サバタス上安町内会・武田山自治会・田中町内会・中相田町内会
松が丘自治会・安学区防犯組合・安学区自主防災会連合会・安学区公衛協
安学区民生委員児童委員・安学区老連・安学区仲協・安学区子ども会育成会
安学区青少協・安学区女性会・安小PTA・安学区ボランティア・シンク安らぎ会
安佐南交通安全協会安支部・やすLMO・安小学校・安公民館

昨年は社協の諸活動にご支援・ご協力をいただき大変ありがとうございました。
本年も引き続きよろしくお願い致します。

安学区社会福祉協議会



雪の中の見守り活動ありがとうございます！

前日からの寒波到来で雪の朝となった1月10日(金)、安川沿いの道路は真っ白！雪が踏み固められて滑りやすい状況になっていました。普段は気にも留めないわずかな傾斜が滑り台のようになり、自転車通学の高校生が転倒するのを何度もみかけました。

そんな凍てつく寒さの中でも、登校見守りをされている緑のジャンパーの皆様は通常通り通学路の各所に立ち、子どもたちが安全に通行できるよう誘導されていました。安小児童だけでなく通勤通学の方とも挨拶を交わされ、自転車が通るたびに「滑りやすいから気を付けて」と声をかけられている様子に、安の皆さんのがんばりを感じました。

寒い日も夏の暑い日も、変わらず地域の安全のために活動してくださっている皆様に厚く御礼申し上げますとともに、皆様が今年一年お元気で過ごされることをお祈り申し上げます。



行事報告



安川清掃 一安学区公衆衛生推進協議会一

12月1日(日)午前9時より安川清掃を実施しました。今回の清掃で回収したごみの中には、発電機やノートパソコンやお財布など普通では考えられないものも含まれていました。(お財布は当日のうちに安交番に届けておきました。) 今回のような清掃活動を通して、地域の皆さんに安川の現状やごみ問題について考えていただくきっかけになればいいと考えています。約1時間の清掃活動のおかげで、「きれいな安川」で新年をむかえることができました。多くの皆様のご協力ありがとうございました。

献血 一安学区献血推進協力会一

12月14日(土) ゆめタウン安古市駐車場にて献血が行われました。この会場では年に4回献血が行われており、近隣4学区が持ち回りで広報活動のお手伝いをしています。大変寒い屋外での活動でしたが、やすLMOで募集した地域住民の方、安学区子ども会、安小PTAの皆さんにチラシ配りや呼びかけのお手伝いをしていただきました。献血目標人数52人!と掲げていましたが、なんと!75の方に受付をしていただき、結果、目標を大きく上回る64人の方に献血していただきました。この場をお借りして、献血してくださった皆様と呼び込み・チラシ配りに協力していただいた皆様に厚くお礼申し上げます。

→裏面に続く



サンタクロースがやって来た!! 一恵木自治会一

昨年12月25日高取第4公園（恵木団地内）で行っている朝のラジオ体操にサンタクロースがやってきました。一緒に体操をして、最後に記念撮影。プレゼントの品物はありませんが心がホッコリする時をプレゼントされました。



年末夜間警戒パトロール実施 -あさおか台自治会-

昨年12月27日（金）、28日（土）の両日、午後8時～8時30分の間、団地内において、自治会恒例の年末夜間警戒パトロールを実施しました。両日とも厳しい寒さでしたが、星空の好条件の中、参加者は、南地域と北地域に分かれ、約30分間に渡って、団地内を隅なく、「戸締り用心火の用心」「焼肉焼いても 家焼くな」等と連呼し、拍子木（ひょうしき）を打ち鳴らしながら実施しました。2日間で延べ43人が参加しました。

受賞おめでとうございます（順不同）

広島市長表彰「日本赤十字奉仕者」 鶴頭原町内会長 原 宏 殿

安佐南区社会福祉協議会会长表彰

中相田町内会	米田 了寒 殿	中相田町内会	品本 国義 殿
武田山自治会	溜 正男 殿	河原町内会	椎木 敏行 殿
松が丘自治会	八條 公貴 殿	育成会	清政 宏美 殿

安ふれあいセンター玄関横に AED を設置しました！

安学区社協ではこの度、安ふれあいセンター玄関に向かって左側に AED（自動体外式除細動器）を設置しました。安川より南側には AED の設置箇所がないことから安学区社協理事会で協議し、自主防災の拠点であり利用者数の多いこの安ふれあいセンターに設置いたしました。

安学区自主防災会連合会の城戸会長は「有事の際に AED が活用され、尊い命が救われることを願っています。設置に合わせて、使用方法など幅広く研修を進めていきたいと考えています。ご協力よろしくお願いします。」と仰っていました。

今後は自主防災会連合会が主体となり社協・安集会所・やすLMO協力のもと安学区の防災士の研修や、地域住民を対象とした AED 講習会などを行う予定にしております。



オレンジ色
の BOX

